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http://ljz.mx/ (blog)Reconocer al cine como un producto de la investigación científica
...http://ljz.mx/ (blog)En estos tele-encuentros participarán especialistas de la Dirección General
de Divulgación de la Ciencia de la UNAM, la Universidad Autónoma de Coahuila, Radio UNAM,
Radio Nacional de España, la Universidad de Zaragoza, la Universidad Mato ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGGmUNZAJAw5d_YFh69Vb5luvjy6Q&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780817214292&amp;ei=F0yiW4DfCoKKqwL4l7uADA&amp;url=http://ljz.mx/2018/09/19/reconocer-al-cine-como-un-producto-de-la-investigacion-cientifica-objetivo-de-la-bicc/

